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Sociedade Paulista de Leprologia 

No dia 23 de Agosto, reuniram-se no Sanatorio Padre Bento, por 
iniciativa da diretoria desse Hospital, os Drs. Nelson de Souza Campos, 
J. Alcantara Madeira, Lauro de Souza Lima, Hugo Antonio Guida e 
Flavio Maurano e doutorandos Abrahão Rotberg, Luiz Baptista e José 
Mendonça de Barros, com o fito de fundar um centro destinado ao 
estudo da Lepra. 

Procedendo-se à instalação da Iª. reunião, foi aclamado para 
presidi-la o Dr. Nelson de Souza Campos, inspector-auxiliar da Pro- 
filaxia da Lepra em nosso Estado, que convidou o Ddo. José Men- 
donça de Barros para secretaria-la. 

Tomando a palavra o Dr. Lauro Souza Lima explica aos pre- 
sentes o fito que teve em mira convidando-os a comparecer á pre- 
sente reunião, que é o de congregar os esforços esparsos das varias 
pessoas que trabalham na especialidade. Em reuniôes, que poderiam 
ser mensais, os socios apresentariam resumos de artigos lidos em re- 
vistas nacionais e estrangeiras, facilitando assim sua maior 
divulgação, bem como artigos originais sobre os resultados que se tem 
obtido entre nós e decorrentes da aplicação das varias medidas 
julgadas necessarias ao combate ao mal de Hansen 

Ainda com a palavra e sendo considerada instalada a Sociedade 
Paulista de Leprologia, o Dr. Souza Lima faz o resumo de artigos 
recentemente lidos na Revista Internacional de Lepra. O assunto dos 
mesmos foi objéto de discussão por parte dos presentes. 

O Dr. Nelson de Souza Campos faz a seguir um relato inte- 
ressante a respeito de casos suspeitos cujos exames sendo sempre 
negativos, apresentaram, no entanto, um resultado positivo resultante 
vesicula aparecida nos pés dos doentes e decorrentes do uso de cal- 
çado apertado. O material da vesicula recolhido e devidamente co- 
rado demonstrou existencia de bacilos acidos resistentes. Lembra a 
proposito a possibilidade do emprego da vesicação como metodo 
complementar de diagnostico de casos suspeitos, 

0 Dr. Flavio Maurano, a seguir, relata rapidamente o encontro de 
varios artigos referentes á especialidade em revistas estrangeiras, 
ficando de apresentar os respetivos resumos na proxima reunião. 

Finalizando a reunião, o Sr. presidente diz considerar então 
fundada a Sociedade Paulista de Leprologia, sendo que os presentes 
seriam considerados os seus fundadores ficando encarregado o Ddo. 
José   Mendonça    Barros  apresentar   um   projéto   dos   estatutos 
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que regerão a mesma. Resolve-se ainda que as reuniões serão men- sais 
sendo realizadas no dia 23 de cada mez, data escolhida devido ao fato 
da Sociedade ter sido fundada em um dia 23. Fica estabelecido ainda 
que sera oficiado aos Directores dos Leprosarios Regionais 
comunicando a instalação da Sociedade. 

Resolve-se que de 3 em 3 mezes haverá uma reunião especial na 
qual sera discutido um assunto qualquer de relevante importancia e 
previamente estabelecido. Assim na Reunido de Novembro sera cuidado 
"Da contribuição do Laboratorio no estudo da Lepra", sendo relatores o 
Dr. Lauro de Souza Lima e Ddo. Abrahão Rotberg. 

Ao ser dado encerramento á presente sessão, o Sr. presidente diz 
julgar de conviniencia ser imediatamente eleita e empossada a I.ª 
diretoria para fim de cuidar da vida da Sociedade, sendo que por sua 
proposta e aclamação unanime dos presentes são eleitos presidente o 
Dr. Lauro de Souza Lima e secretario o Ddo. José Mendonça Barros. 

Notas 

Foram recebidos oficios dos srs. Directores dos Leprosarios 
Regionais agradecendo a comunicação da Sociedade e fazendo votos de 
uma prospera vida. A Sociedade necessita evidentemente do apoio 
completo de todos os que se interessam pelo problema da Lepra e 
espera que o mesmo não lhe ha de faltar. 
 


